



### 第一町内会

自治会・町内会も新型コロナウイルスに振り回されてコミュニケーションの場がまったくなくなつた寂しい一年、地域における人と人とのつながり、きずなの大切さを改めて感じました。

最近町内で、立て続けに【特殊詐欺】に遭う詐欺事件が発生、お金をだまし取られる被害が出ています。みなさん気を付けてください！

高齢者の被害が多い手口には

- ◆オレオレ詐欺
- ◆架空請求詐欺
- ◆還付金詐欺

があります。子どもや孫になりまして電話をかけてお金をだまし取るオレオレ詐欺、本人の身に覚えのない料金を請求してくる架空請求詐欺、医療費や年金の還付金

### 第二町内会

ようやく活躍 フェイスシールド

9月11日、10月11日に役員会議を開催し、総務手作りのフェイスシールド①をつけ、これまた総務手作りのパーティション②をテーブルに設置。コロナ対策を万全にして実施しました。

\*後期の町内行事について

\*防災備品購入希望について

\*来年度代議員選挙について

\*竹トンボ飛ばし大会について

\*柿の木公園（堂庭公園）設置の防災倉庫点検について

\*災害対策対応の検討について

◎竹とんぼ飛ばし大会  
10月18日、前日の雨も上がり、当日の飛び入りも沢山で無事開催できました。子供の参加約30名、大人約20名、お手伝い10名ほど大にぎわいでした。

があるなどと言い、ATMでお金を振り込ませる還付金詐欺です。また最近

◆キャッシュカード詐欺盗

が急増中。警察や銀行の職員を名乗り、隙をみてキャッシュカードをすり替える手口です。

特殊詐欺はどんどん巧妙化しています。自分の身を守るには普段から家族で詐欺について話をするとともに、留守番電話や迷惑電話防止装置の設置も効果的です。不審な電話があった場合はすぐに茅ヶ崎警察署に相談しましょう。

12月に入りますと、次年度の新しい組長の選出となります。高齢者への配慮等、組内の皆様のご協力を宜しくお願いします。

(安江)



## 町内会長挨拶



竹とんぼ製作の白石さんの説明、段取り、中村さんのグループ割りの説明で数グループに分かれ、

1 飛ばし方の練習

2 距離、高さ、相手の竹とんぼキャッチ、最後は傘へ飛ばし入れゲームでした。

例年は竹とんぼ作りの後がゲームでしたが、今年は自治会館での竹とんぼ作りはコロナ対策であきらめ、竹とんぼ飛ばし大会のみを開催としました。

参加した方も主催側も大いに楽しめた行事になりました。(上総)



### 第三町内会

第三町内会の皆様お元気で過ごしてでしょうか。コロナがなかなか収束せず10月15日までの茅ヶ崎市保健所管内の感染者総数は185人で、3月5月は28人、6月の感染者は0人でしたが、7月以降は157人の感染者となつています。

10月に入り台風の季節となり、今年発生した14号は関東直撃ともいわれましたが、大きく太平洋へそれたおかげで大きな被害が出ずホッとしました。

新聞紙上では、昨年の台風の被害の反省等の記事が多く出ています。また、避難行動要支援者に対するきめ細かい避難誘導のあり方が問われ、自治体としての支援のあり方を考える必要があるとも述べられていました。

令和2年度も半年以上が経過し、香川自治会の予定事業のほとんどが中止となつてしまいましたが、感震ブレイカー設置事業や敬老のお祝い事業は実施しました。

また、第三町内会は8月以降は町内防犯パトロール、町内美化キャンペーンが実施できました。

香川駅前花壇の花の植替えはJR茅ヶ崎駅長の継続使用の承認をいただき、毎年2回行つていますが、今年はコロナの関係で6月は中止となりました。秋には町内役員で花を植替え、香川の住民の方々と香川駅利用者の心が和める場を提供したいと思つています。

コロナ禍ではありますが、インフルエンザの流行の季節ともなりますので、自治会員の皆様には健康に留意されてお過ごしただければと思つています。(亀井)

「脱炭素、企業価値に直結」「日本世界に見劣り」などと大見出しが躍つています。(日経新聞10月18日) このままでは、ついには人間も地球も壊滅的な打撃を受ける、今のうちに何とかしなければ、今というところでしよう。

### 第四町内会

その度に、安全基準の徹底やエコーの出現などで何とか凌ぎ、あかばあ良い環境になってきました。世界ではもっとも、この問題を重視しているようです。プラスチックなども大きな

このままの組織や体制で十分なのかという点にもぶつかります。

来年度が迫る中、どのような体制で臨むのか。活動や行事の見直しは？

考え方、感じ方の違う3300世帯を抱えてなかなか難しい問題とは思つのだが・・・(前原)



四日振りに秋空が戻つた10月18日(日)、第二町内会の主催で「竹とんぼ飛ばし大会」が堂庭公園(通称・柿の木公園)を会場に開催されました。コロナ禍の中、密にならないイベントを鋭意企画し、当日は子供達、保護者の方、シニアの方を含めて50名ほどが参加されました。

上総会長の挨拶に続いて、竹とんぼ製作者で町内会役員・白石さんを先生に、実演を交えて飛ばし方を教わりました。そのあとで皆が挑戦。最初はすぐに飛ばしはじめ、後には一所懸命自分の竹とんぼを追いかけていました。

最後に上に向けた傘へ竹とんぼを飛ばし入れるゲームを行い、上手く出来た子供達へ、竹細工の賞品をプレゼントしました。

翌日、参加した小学生から「楽しかった」と言われ、子供達の思い出作りに一役買ったかな、と思う次第です。(第二町内会 山崎)

### マイナポイントって何？

### マイナポイント申込の手順

デジタル化に向けた、マイナンバーカード普及策の一つ？

- ①マイナンバーカード取得 予約時に必須
- ②マイナポイントを予約 マイキーIDを設定
- ③マイナポイントを申し込む 希望するキャッシュレス決済サービスを選択

マイナンバーカードを使って、マイナポイントの予約・申込みをし、選択したキャッシュレスサービスでチャージ又は買い物をする。ポイントが付与される仕組み。付与率は25%で1人あたり上限5千円分のポイントつまり、2万円分のチャージもしくは買い物で、5千円分のポイントが付与されるということ。

このサービスの期限は、来年3月末となっております。(一人あたり5千円分が上限)

注 選択したサービスは、後日の種類変更ができません。

①紐付ける  
マイナンバーカード  
キャッシュレス決済サービス

②チャージや買物をする

③還元される  
25%